

# Start in ereignisreiches Schuljahr

Ernährungsführerschein, Vorleseaktion und vieles mehr an der Grundschule Langförden

**Langförden.** Mit interessanten Projekten und Aktionen startete die Grundschule Langförden in das neue Schuljahr.

In den dritten Klassen ging es an mehreren Tagen um den Ernährungsführerschein. Die Kinder lernten in praktischen Übungen, sich richtig zu ernähren. Die Klasse 3b konnte sich außerdem über den Gewinn einer Woche Schulmilch von der deutschen Milchwirtschaft freuen. Die Kin-

der entschieden mit ihrer Klassenlehrerin Frau Kuhl, dass sie den Gewinn mit der ganzen Schule teilen wollten. Sie haben in einer großen Pause an alle Kinder Milch ausgegeben. Die gelungene Aktion wurde von vielen Kindern genutzt.

Alle Klassen hatten wieder die Gelegenheit an zwei Autorenlesungen teilzunehmen. Diese fanden im November in Zusammenarbeit mit der Bürgerstiftung und bereits im Mai mit dem Geest-Verlag statt.

Heinrich Wolking begrüßte am 17. November im Namen der Bürgerstiftung alle Vorleser und bedankte sich für das Engagement.

Gemeinsam mit dem Präventionsrat der Stadt Vechta und dem Sozialdienst katholischer Frauen (SKF) konnte auch in diesem Jahr für die Viertklässler ein dreitägiger Workshop zum Thema der unterschiedlichen Entwicklung bei Jungen und Mädchen in reinen Jungen- und Mädchengruppen durchgeführt werden. Dem

vorausgegangen war ein Elternabend, auf dem die Erziehungsberechtigten Fragen zum Ablauf und dem Umgang mit diesem Thema stellen konnten.

Die Schulgemeinschaft dankt dem Förderverein, der durch die Organisation vieler Events mit der Unterstützung der Eltern im-

mer wieder das Schulleben bereichert und mit den Einnahmen viele zusätzliche Aktionen und Projekte ermöglicht.

Ein großer Dank gilt auch allen Sponsoren, besonders der Bürgerstiftung Vechta, die der Schulgemeinschaft unvergessliche Erlebnisse ermöglichen.



**Vorleseaktion:** Auf dem Foto sind die Paten der jeweiligen Klassen mit den jeweiligen Klassensprechern zu sehen. Foto: Markus Siemer